— Je remercie saint Antoine de m'avoir éclairée, on ne peut mieux, sur les obligations des vœux de religion. Il y avait là plusieurs points qui m'étaient obscurs; les ténèbres sont heureusement dissipées.

Une religieuse.

Mille-End. — Je remercie le bon saint Antoine de m'avoir guéri d'un violent mal de tête. T. D.

Sainte-Cunégonde. — Etant atteinte d'un mal inconnu et craignant de me faire opérer, je promis alors un pèlerinage à la bonne Sainte-Anne sous la protection de saint Antoine. Durant le pèlerinage je me suis sentie guérie, je ne pouvais le croire à cause de mon peu de mérite. J'avais promis de faire publier cette grande faveur et de donner quelque chose aux pauvres en l'honneur du grand Thaumaturge de Padoue à qui je suis redevable de bien des grâces. Dame Jules Daignault.

Contresigné de M. L.-A. Dequoy, prêtre.

— Je remercie saint Antoine pour de l'ouvrage qu'il a obtenu à mon père avec promesse de faire publier la dite faveur.

Une Tertiaire.

— Je suis redevable à saint Antoine de deux faveurs spéciales.

Une tertiaire.

Mille remerciements au bon saint Antoine de Padoue pour une faveur obtenue. V. M.

Richmond. — L'hiver dernier je fus atteinte d'une maladie très grave qui me réduisit bientôt à un état désespérant. Les médecins se reconnaissant incapables de me ramener à la santé, je résolus de demander avec instance au ciel ce que la terre me refusait. Dans la crainte d'abandonner mes six petits enfants, j'implorai ma guérison de saint Antoine et de la Bonne sainte Anne avec promesse de faire un pèlerinage avec mention dans la Revue du Tiers-Ordre. Aujourd'hui je viens remplir ma promesse en vous invitant à remercier ceux qui ont daigné exaucer ma prière.

Madame Léon Bédard, tertiaire.

Worcester. — Actions de grâces à saint Antoine pour plusieurs faveurs obtenues, après m'être engagée à le remercier dans la *Revue*.

Une abonnée.

Sault Montmorency. — Merci à saint Antoine pour faveur obtenue après promesse de publication. Mad. T. B.

Deschambault.— Je souffrais fort de dyspepsie. Une neuvaine faite à saint Antoine m'a rendue à la santé.

Une associée.